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В  П Р Е З И Д И У М Е  Ц К  К П Р Ф
17 июля 2017 года состоялось очередное заседа-

ние Президиума ЦК КПРФ.
Открывая его работу, Председатель ЦК партии 

Г.А. Зюганов обратил внимание на итоги социально-
экономического развития страны в первом полугодии, 
указав, что крайне тревожные тенденции продолжают 
набирать обороты, и подчеркнул актуальность предло-
жений партии по выводу России из кризиса.

Информацию «О ходе подготовки к празднованию 
100-летия Великой Октябрьской социалистической ре-
волюции» представил заместитель Председателя ЦК 
КПРФ Д.Г. Новиков. В ходе обсуждения выступили: Л.И. 
Калашников, В.Ф. Рашкин, Н.В. Коломейцев, Н.Н. Ива-
нов, В.И. Кашин, И.И. Мельников. Г.А. Зюганов подчер-
кнул необходимость постоянного внимания партийных 
отделений к организации работы по достойной встрече 
юбилея Великого Октября.

В обсуждении информации заместителя Председа-
теля ЦК КПРФ Ю.В. Афонина о ходе подготовки к едино-

му дню голосования 10 сентября приняли участие: А.Е. 
Клычков, Л.И. Калашников, В.Г. Соловьев, Г.П. Камнев, 
Н.Н. Иванов, В.Ф. Рашкин, Н.В. Коломейцев, В.С. ШУР-
ЧАНОВ, А.А. Пономарев, Д.Г. Новиков, В.И. Кашин, И.И. 
Мельников. Задачи, вытекающие из характера обсужде-
ния, сформировал Председатель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов. 
По итогам рассмотрения вопроса принято Постановле-
ние.

Информацию о подготовке к ХIХ Всемирному фести-
валю молодежи и студентов представил секретарь ЦК 
КПРФ, первый секретарь ЦК ЛКСМ РФ В.П. Исаков. В по-
рядке обсуждения высказались члены Президиума ЦК 
и приглашенные: Ю.В. Афонин, Н.В. Коломейцев, В.Ф. 
Рашкин, Я.И. Листов, К.К. Тайсаев.

Сформирован состав Кадровой комиссии при Пре-
зидиуме ЦК КПРФ под председательством члена Цен-
трального Комитета партии Н.И. Сапожникова.

Утвержден план работы Президиума и Секретариата 
ЦК КПРФ на второе полугодие 2017 года.

У памятника основателю советского го-
сударства В.И. Ленину было многолюдно. 
В протестной акции участвовали депутаты-
коммунисты, члены рескома и горкома 
КПРФ, партийные активисты, сторонники 
и союзники КПРФ, комсомольцы, неравно-
душные горожане. Над головами митин-
гующих развевались красные знамёна с 
эмблемами КПРФ, ЛКСМ, общественных 
организаций – сторонников КПРФ, флаги 
СССР.

Открывая мероприятие, первый секре-
тарь Чебоксарского горкома КПРФ А.И. 
Игнатьев сказал: «Мы собрались здесь, 
чтобы высказать своё отношение к чинов-
ничьему беспределу. Затем он предоста-
вил слово секретарю Чувашского рескома 
КПРФ, депутату Чебоксарского городского 
Собрания депутатов А.В. Шурчанову. 

Алексей Валентинович отметил, что в 
информационном бюллетене Чувашского 
республиканского отделения КПРФ опу-
бликована концептуальная статья Пред-
седателя ЦК КПРФ Г.А. Зюганова «Левый 
поворот с дороги кризиса». В ней дан под-
робный анализ ситуации в стране. Комму-
нистам надо её изучить и руководствовать-

ся её положениями в своей повседневной 
работе. Далее он очертил основные боле-
вые точки общества, проинформировал, 
что осенью депутаты-коммунисты снова 
внесут в Государственную Думу законопро-
екты «О детях войны», который Путин обе-
щал наконец-то поддержать, и о природной 
ренте. Подчеркнул, что только КПРФ вы-
ражает интересы трудового человека. При-
звал собравшихся участвовать в акциях, 
которые организует КПРФ. А.В. Шурча-
нов также напомнил о предстоящих допол-
нительных выборах в органы местного са-
моуправления 10 сентября, о кандидатах от 
КПРФ: в Госсовет Чувашии баллотируется 
первый секретарь Чебоксарского горкома 
партии А.И. Игнатьев, в городское Собра-
ние депутатов – Н.В. Перцев. «Участие в 
выборах – это вклад каждого коммуниста 
и сторонника партии в наше общее дело», - 
подытожил выступающий.

Депутат Государственного Совета Чу-
вашской Республики Г.В. Данилов от име-
ни фракции КПРФ в парламенте республи-
ки поблагодарил собравшихся за то, что 
они, проявив свою гражданскую позицию, 
пришли в разгар сенокосной поры на про-

тестный митинг. Без таких 
акций до властей не до-
стучаться, заявил Григо-
рий Владиславович. По 
телевизору нам показыва-
ют одно, а на деле в стране 
наблюдается совсем дру-
гое: цены скачут, пенсии 
не повышаются, индекса-
ция пенсий работающим 
пенсионерам отменена, у 
ветеранов фактически не 
осталось никаких льгот. В 
российский бюджет собра-
ли сверх плана один трил-
лион рублей, но вложили их не в реальное 
производство, не в поддержку малообеспе-
ченного населения, а в покупку малодоход-
ных облигаций США. Наши деньги теперь 
будут работать на Америку!  Г.В. Данилов 
озвучил, как он выразился, «три правила 
настоящего коммуниста»: - распространять 
достоверную информацию о положении в 
стране; - обязательно ходить на митинги и 
иные протестные акции; - на выборах всег-
да голосовать за КПРФ и её кандидатов. И 
добавил: «Так мы победим. Ура!»

Руководитель Чебоксарского городско-
го отделения Союза советских офицеров 
Ю.А. Бусов привёл неутешительные дан-
ные социологических исследований, опу-

бликованные в газете «Правда». Из них 
ясно, что в стране процветает бедность и 
нищета. Почти половина всех работающих 
получает зарплату менее 20 тысяч рублей. 
На такие деньги квартиру не купишь, а в 
советское время жильё предоставлялось 
бесплатно. 22 миллиона граждан имеют 
доходы ниже прожиточного минимума. 
В то же время толстосумы жиреют. 200 
крупнейших олигархов владеют 90% всех 
национальных богатств. Первые лица го-
сударства знают об этом, но ничего не де-
лают. «Агитируйте за вступление в КПРФ 
– впереди 100-летие Великой Октябрьской 
социалистической революции. От нас с 
вами зависит, кого мы выберем на прези-
дентских выборах в 2018 году», - завершил 
свою речь Юрий Артемьевич.

Руководитель республиканской обще-
ственной организации «Женский союз-
«Надежда России» В.В. Волкова посвя-
тила своё выступление беспрецедентному 
случаю. В Козловском районе местные вла-
сти устроили гонения на родителей ребят, 
вступивших в пионеры. А как же проводить 
патриотическое воспитание, о котором пе-
кутся и чиновники? – вопрошала она.  

В завершение митинга А.И. Игнатьев 
зачитал резолюцию, которая была принята 
единогласно и которая будет разослана в 
различные органы власти Чувашии и Рос-
сии.

Пресс-служба Чувашского рескома 
КПРФ.

ПРОТЕСТОВАЛИ ПРОТИВ КРИМИНАЛЬНОЙ ОЛИГАРХИИ 
И ЧИНОВНИЧЬЕГО БЕСПРЕДЕЛА 

15 июля 2017 года на площади Республики столицы Чувашии в рамках 
Всероссийской акции протеста прошёл митинг «За Россию без криминальной 
олигархии и чиновничьего беспредела!», организованный Чебоксарским гор-
комом КПРФ совместно с Чувашским рескомом КПРФ. 
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Мы, участники митинга, выражая волю 
и интересы трудящихся, всех жителей г. 
Чебоксары, Чувашской Республики и всей 
России, заявляем решительный протест 
антинародной социально-экономической 
политике Правительства, результатом ко-
торой стал поразивший страну глубокий 
экономический кризис и резкое падение 
уровня жизни народа. Вся Россия сегодня 
корчится в его тисках, порождённых всев-
ластием олигархического капитала.

Коррупция превратилась в одну из са-
мых острых проблем. Подобно огромному 
спруту она охватила своими липкими щу-
пальцами все сферы жизни российского 
общества и с каждым днём всё сильнее 
душит Россию в своих цепких и смертель-
ных объятиях. Она поразила государ-
ственный аппарат и резко снизила эф-
фективность его работы. Происходит это 
в условиях непрекращающегося внешне-
го давления на страну со стороны «запад-
ных партнёров».

Коррумпированность чиновничества 
привела к консервации экономической 

отсталости, блокированию поиска реаль-
ных путей выхода из затянувшегося кри-
зиса. Кумовство, воровство и мздоимство 
достигли масштабов, создающих угрозу 
национальной безопасности. Все эти 
уродливые явления общественной жиз-
ни не позволяют нормально развиваться 
предприятиям и целым отраслям эконо-
мики, ставят судьбы многих тысяч людей 
в зависимость от «серых схем» и «отка-
тов», порождают в обществе атмосферу 
морального разложения и дух пораженче-
ства.

Чувашская Республика не отстает по 
числу коррумпированных чиновников. 
Только за последнее время возбуждено 
более 5 уголовных дел против глав му-
ниципальных образований, некоторые из 
них уже отбывают наказание в местах не 
столь отдалённых. Нужно провести тща-
тельное расследование деятельности 
руководства «Чувашавтотранса», которое 
довело республиканское предприятие до 
банкротства. И это руководители пред-
приятия, которые назначаются руковод-

ством республики…
10 сентября 2017 года в 70 муници-

пальных образований Чувашской Респу-
блики состоятся дополнительные выборы 
в органы местного самоуправления. Кан-
дидатам от КПРФ нужно победить на этих 
выборах, это будет наш вклад в борьбу с 
коррупцией…

Нас объединяет борьба за справед-
ливость, желание сделать жизнь каждого 
гражданина России, Чувашской Республи-
ки и жителя города Чебоксары достойной. 
Самый эффективный способ победить 
разросшегося спрута - претворить в жизнь 
программу КПРФ.

Мы требуем:
1. Развернуть масштабную борьбу 

с коррупцией на федеральном, регио-
нальном и местном уровнях, невзирая на 
чины, звания, родственные связи и былые 
заслуги лиц, виновных в коррупционных 
преступлениях.

2. Принять изменения в УК и УПК 
РФ, ужесточающие наказание за престу-
пления коррупционной направленности 

вплоть до применения в отношении вино-
вных лиц смертной казни.

3. Не допускать разыгрывания анти-
коррупционной карты в российской по-
литике в интересах США и их ставленни-
ков.

4. Принять закон «О детях войны».
5. Работающим пенсионерам вернуть 

индексацию пенсии.
6. Бюджетные учреждения не должны 

быть закрыты.
7. В каждом районе Чувашской Респу-

блики должны быть морги.
8. Вернуть льготы по оплате ЖКХ ве-

теранам труда старше 70 лет.
9. Выполнить все бюджетные обяза-

тельства перед населением.
10. Не повышать пенсионный возраст.
11. Не прекращать поддержку сель-

ского хозяйства и промышленности.
12. Вернуть льготы на проезд в обще-

ственном транспорте в Чувашской Респу-
блике.

ДА ЗДРАВСТВУЕТ НОВАЯ - 
СОЦИАЛИСТИЧЕСКАЯ РОССИЯ!

РЕЗОЛЮЦИЯ
митинга «За Россию без криминальной олигархии и чиновничьего беспредела!» 

Чудес в экономике не бывает. Они бывают 
только в сказках о добрых 
волшебниках. Рейтинги АСИ 
формируются на основании 
соцопросов бизнесменов и 
предпринимателей. Сначала 
Минэк республики предупре-
ждает в прямом и переносном смысле слова 
бизнесменов об опросе. Деловая среда, чтобы 
не отобрали последнее, рассказывает по теле-
фону экспертам АСИ о «конструктивных отно-
шениях» бизнеса и власти.

Про инвестиционные проекты и привлечён-
ные средства на развитие республики никто 
и не спрашивает. Бизнес и сам не торопится 
вкладываться в новые инвестпроекты. Говорят, 
экономически выгоднее вести бизнес в сосед-
них регионах. В родной республике налоговый и 
экономический климат опасен для здоровья…

Чуда не будет
Второе место Чувашии, с одной стороны, 

вполне обоснованно: похвалил инвестиционный 
климат и заработал медальку. С другой – день-
ги вкладывать не обязательно. Парадокс, но как 
работает! Климат есть, денег нет, зато Москва, 
Тула и Калуга нервно курят от зависти! Впере-
ди лишь Татарстан. Однако Росстат перехитрил 
всех, предоставив реальную инвестиционную 
картину за 2016 год. Инвестиции в Москве со-
ставили 1,703 трлн. рублей, в Татарстане – 642 
млрд., в Тульской области – 112 млрд., в Ка-
лужской – более 80 млрд. Серебряный призёр 
наскрёб по сусекам за год всего лишь 49 млрд. 
инвестиций. Кстати, по количеству населения 
Чувашия сопоставима с Калужской и Тульской 
областями. Однако кто ж об этом будет вспоми-
нать?

Глава Чувашской Республики Михаил Игна-
тьев, подобно сказочному персонажу – мудрому 
Гудвину, тут же бодро рапортовал населению 
о том, что находится в постоянном диалоге с 
бизнес-сообществом, строит взаимодействие 
на принципах уважения и доверия, ценит кон-
структивные отношения между представителя-
ми власти и предпринимателями.

Однако «благодарный» Игнатьеву бизнес 
стремительно выводит активы  из республики. 
Крупнейшим налогоплательщикам региона вы-
годнее юридически закрепиться там, где нет на-
логового беспредела, который творится сейчас 
в Чувашии. 

Хуже не бывает
По злой иронии судьбы через несколько 

часов после триумфальной «победы» Чува-
шии в Санкт-Петербурге всезнающий Росстат 
опубликовал последние данные мониторинга 

финансово-экономической картины в стране. 
По итогам первых месяцев 2017 года Чувашия 
по индексу промышленного производства заня-
ла предпоследнее место в Приволжском феде-
ральном округе (последнее – у Удмуртии).

Индекс продукции сельского хозяйства хуже 
только в Республике Марий Эл. По известным 
причинам главы этих республик находятся в 
местах не столь отдалённых. По этой версии 
руководитель Чувашии пока и не скатился до 
последней черты рейтинга. Есть и другие пози-

ции, по которым Чувашия – бесспорный лидер! 
В республике самый глубокий спад в строи-
тельстве – минус 38%. Самые большие долги 
по зарплате и самая низкая средняя зарплата в 
ПФО. Республика уверенно летит в инвестици-
онное пике: ни в одном из регионов округа ка-
питальные вложения не снижаются четыре года 
подряд!

Не лучше и демографическая ситуация. 
За пять месяцев 2017 года число родивших-

ся уменьшилось на 17,9%, а число умерших 
превысило число родившихся на 20,7%. Про-
должает увеличиваться и миграционный отток 
населения. Люди уезжают из республики не в 
поисках лучшей доли, а чтобы выжить и прокор-
мить свои семьи. И причины для этого есть. По 
итогам другого рейтинга, проведённого Высшей 
школой экономики, Чувашию отнесли в число 
четырёх наиболее проблемных регионов стра-
ны, где сократились все пять основных секто-
ров экономики.

Регион устал
Как такое могло случиться с некогда процве-

тавшей и экономически сильной республикой 
Поволжья? Чувашия издавна славилась своими 
промышленными, оборонными, энергетически-
ми комплексами, а сельское хозяйство было 
одним из лучших в стране. Многие эксперты ви-
дят причину в слабости команды действующего 

главы Михаила Иг-
натьева.

- Чувашская 
Республика по 
сравнению с со-

седними регионами занимает последние пози-
ции в экономических рейтингах, - поясняет по-
литолог, профессор РАНХиГС при президенте 
РФ Владимир Кравцов, - она заметно уступает 
даже таким экономически слабым регионам, как 
Марий Эл и Удмуртия. Бюджет Чувашии с 2014 
года сокращается из года в год. Однако никаких 
оснований и поводов для уменьшения бюджета 
по сравнению с другими регионами у Чувашии 
нет. Законодательство предъявляет одинако-
вые требования к минимальным стандартам в 
области образования, здравоохранения, культу-
ры и ЖКХ.

В Чувашии налицо управленческий кризис. 
Стратегия развития республики от 2008 года 
устарела, а новая не принята. Не разработан ме-
ханизм инвестиционного сотрудничества между 
бизнесом и властью. Не выполняется програм-
ма по переселению из ветхого жилья. Отменён 
льготный проезд в общественном транспорте. 
Не выполняются майские указы президента.

Большая часть правительства, понимая, что 
срок полномочий Игнатьева скоро будет окон-
чен, занимается решением собственных вопро-
сов. Население невольно сравнивает работу 
экс-главы Николая Фёдорова с Михаилом Игна-
тьевым не в пользу последнего. Электоральная 
усталость от деятельности нынешней власти в 
Чувашии очевидна.

Егор КАРГАЛИНСКИЙ,
«Аргументы недели», 

№27, 13 июля 2017 года.

На Санкт-Петербургском экономи-
ческом форуме неожиданно для всех 
в рейтинге состояния инвестицион-
ного климата «серебро» взяла самая 
бедная республика Поволжья – Чува-
шия. В компетентности Агентства 
стратегических инициатив (АСИ), 
презентовавшего рейтинг, сомне-
ваться не приходится. У Республики 
Чувашия четыре года подряд инве-
стиции остаются самыми низкими в 
ПФО. Что на самом деле происходит 
в Чувашии под руководством Михаи-
ла Игнатьева? Мы попытались разо-
браться в «чувашском инвестицион-
ном чуде».

ГЛАВА РЕСПУбЛИКИ 
МИхАИЛ ИГНАТьЕВ ИМЕЕТ НИЗКИЙ 

УРОВЕНь ДОВЕРИЯ НАСЕЛЕНИЯ, 
ЧТО НЕГАТИВНО СКАЗыВАЕТСЯ 
НА ИНВЕСТИЦИОННОМ КЛИМАТЕ 

В РЕСПУбЛИКЕ.

15 июля 2017 г.                     г. Чебоксары

ВОЛШЕБНИК ИЗ ЧУВАШИИ
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будни депутата

Чудес в экономике не бывает. Они бывают 
только в сказках о добрых 
волшебниках. Рейтинги АСИ 
формируются на основании 
соцопросов бизнесменов и 
предпринимателей. Сначала 
Минэк республики предупре-
ждает в прямом и переносном смысле слова 
бизнесменов об опросе. Деловая среда, чтобы 
не отобрали последнее, рассказывает по теле-
фону экспертам АСИ о «конструктивных отно-
шениях» бизнеса и власти.

Про инвестиционные проекты и привлечён-
ные средства на развитие республики никто 
и не спрашивает. Бизнес и сам не торопится 
вкладываться в новые инвестпроекты. Говорят, 
экономически выгоднее вести бизнес в сосед-
них регионах. В родной республике налоговый и 
экономический климат опасен для здоровья…

Чуда не будет
Второе место Чувашии, с одной стороны, 

вполне обоснованно: похвалил инвестиционный 
климат и заработал медальку. С другой – день-
ги вкладывать не обязательно. Парадокс, но как 
работает! Климат есть, денег нет, зато Москва, 
Тула и Калуга нервно курят от зависти! Впере-
ди лишь Татарстан. Однако Росстат перехитрил 
всех, предоставив реальную инвестиционную 
картину за 2016 год. Инвестиции в Москве со-
ставили 1,703 трлн. рублей, в Татарстане – 642 
млрд., в Тульской области – 112 млрд., в Ка-
лужской – более 80 млрд. Серебряный призёр 
наскрёб по сусекам за год всего лишь 49 млрд. 
инвестиций. Кстати, по количеству населения 
Чувашия сопоставима с Калужской и Тульской 
областями. Однако кто ж об этом будет вспоми-
нать?

Глава Чувашской Республики Михаил Игна-
тьев, подобно сказочному персонажу – мудрому 
Гудвину, тут же бодро рапортовал населению 
о том, что находится в постоянном диалоге с 
бизнес-сообществом, строит взаимодействие 
на принципах уважения и доверия, ценит кон-
структивные отношения между представителя-
ми власти и предпринимателями.

Однако «благодарный» Игнатьеву бизнес 
стремительно выводит активы  из республики. 
Крупнейшим налогоплательщикам региона вы-
годнее юридически закрепиться там, где нет на-
логового беспредела, который творится сейчас 
в Чувашии. 

Хуже не бывает
По злой иронии судьбы через несколько 

часов после триумфальной «победы» Чува-
шии в Санкт-Петербурге всезнающий Росстат 
опубликовал последние данные мониторинга 

финансово-экономической картины в стране. 
По итогам первых месяцев 2017 года Чувашия 
по индексу промышленного производства заня-
ла предпоследнее место в Приволжском феде-
ральном округе (последнее – у Удмуртии).

Индекс продукции сельского хозяйства хуже 
только в Республике Марий Эл. По известным 
причинам главы этих республик находятся в 
местах не столь отдалённых. По этой версии 
руководитель Чувашии пока и не скатился до 
последней черты рейтинга. Есть и другие пози-

ции, по которым Чувашия – бесспорный лидер! 
В республике самый глубокий спад в строи-
тельстве – минус 38%. Самые большие долги 
по зарплате и самая низкая средняя зарплата в 
ПФО. Республика уверенно летит в инвестици-
онное пике: ни в одном из регионов округа ка-
питальные вложения не снижаются четыре года 
подряд!

Не лучше и демографическая ситуация. 
За пять месяцев 2017 года число родивших-

ся уменьшилось на 17,9%, а число умерших 
превысило число родившихся на 20,7%. Про-
должает увеличиваться и миграционный отток 
населения. Люди уезжают из республики не в 
поисках лучшей доли, а чтобы выжить и прокор-
мить свои семьи. И причины для этого есть. По 
итогам другого рейтинга, проведённого Высшей 
школой экономики, Чувашию отнесли в число 
четырёх наиболее проблемных регионов стра-
ны, где сократились все пять основных секто-
ров экономики.

Регион устал
Как такое могло случиться с некогда процве-

тавшей и экономически сильной республикой 
Поволжья? Чувашия издавна славилась своими 
промышленными, оборонными, энергетически-
ми комплексами, а сельское хозяйство было 
одним из лучших в стране. Многие эксперты ви-
дят причину в слабости команды действующего 

главы Михаила Иг-
натьева.

- Чувашская 
Республика по 
сравнению с со-

седними регионами занимает последние пози-
ции в экономических рейтингах, - поясняет по-
литолог, профессор РАНХиГС при президенте 
РФ Владимир Кравцов, - она заметно уступает 
даже таким экономически слабым регионам, как 
Марий Эл и Удмуртия. Бюджет Чувашии с 2014 
года сокращается из года в год. Однако никаких 
оснований и поводов для уменьшения бюджета 
по сравнению с другими регионами у Чувашии 
нет. Законодательство предъявляет одинако-
вые требования к минимальным стандартам в 
области образования, здравоохранения, культу-
ры и ЖКХ.

В Чувашии налицо управленческий кризис. 
Стратегия развития республики от 2008 года 
устарела, а новая не принята. Не разработан ме-
ханизм инвестиционного сотрудничества между 
бизнесом и властью. Не выполняется програм-
ма по переселению из ветхого жилья. Отменён 
льготный проезд в общественном транспорте. 
Не выполняются майские указы президента.

Большая часть правительства, понимая, что 
срок полномочий Игнатьева скоро будет окон-
чен, занимается решением собственных вопро-
сов. Население невольно сравнивает работу 
экс-главы Николая Фёдорова с Михаилом Игна-
тьевым не в пользу последнего. Электоральная 
усталость от деятельности нынешней власти в 
Чувашии очевидна.

Егор КАРГАЛИНСКИЙ,
«Аргументы недели», 

№27, 13 июля 2017 года.

Депутат Государственной Думы В.С. ШУРЧА-
НОВ направил официальный запрос прокурору 
Чувашской Республики В.М. Пословскому.

«Ко мне, как депутату Государственной Думы 
Федерального Собрания Российской Федерации, по-
ступают многочисленные обращения от граждан из 
различных населенных пунктов Ибресинского райо-
на, в которых содержатся жалобы на деятельность 
МУП «Водоканал Ибресинского района» по качеству 

централизованного водоснабжения.
Как утверждают заявители, на протяжении вот 

уже нескольких лет водоснабжение населения райо-
на осуществляется с постоянными длительными 
перебоями без каких-либо предупреждений и объяс-
нений. Поступающая вода имеет неприятный запах 
и желто-коричневый цвет. По имеющейся у жите-
лей информации, вода не очищается, а подается на-
прямую из реки Киря, при этом, из-за отсутствия 
финансирования предприятия, соответствующие 

реагенты не используются.
Неоднократные обращения жителей по этим во-

просам в органы местного самоуправления и район-
ную прокуратуру положительных результатов не 
дают.

В этой связи прошу Вас, уважаемый Василий Ми-
трофанович, поручить провести проверку изложен-
ных фактов и принять меры прокурорского реагиро-
вания по защите прав и законных интересов жите-
лей Ибресинского района».

В ИНТЕРЕСАХ ЗАЩИТЫ ПРАВ ЖИТЕЛЕЙ

На заседании бюро Вурнарского райкома КПРФ 
кандидатами в депутаты Собрания депутатов Алга-
зинского сельского поселения выдвинуты: по одно-
мандатному избирательному округу №2 - Ананьев 
Иван Павлович, по одномандатному избиратель-
ному округу №8 - Егоров Николай Яковлевич; 
кандидатом в депутаты Собрания депутатов Вур-
нарского городского поселения по одномандатному 
избирательному округу №9  - Тимошин Владимир 
Васильевич; кандидатом в депутаты Собрания де-
путатов Ермошкинского сельского поселения по 
одномандатному избирательному округу №9  - Ва-
сильев Пётр Семёнович; кандидатом в депутаты 
Собрания депутатов Калининского сельского по-
селения по одномандатному избирательному окру-
гу №3 - Сидоров Сергей Павлович; кандидатом 
в депутаты Собрания депутатов Санарпосинского 

сельского поселения по одномандатному избира-
тельному округу №8  - Ильин Владимир Ивано-
вич; кандидатом в депутаты Собрания депутатов 
Хирпосинского сельского поселения по одноман-
датному избирательному округу №7  - Алексеева 
Зинаида Ивановна. 

На заседании бюро Урмарского райкома КПРФ 
кандидатом в депутаты Собрания депутатов Бишев-
ского сельского поселения по Бишевскому одно-
мандатному избирательному округу №4 выдвинута 
Михайлова Ирина Вячеславовна. 

На заседании бюро Янтиковского райкома 
КПРФ кандидатом в депутаты Собрания депутатов 
Алдиаровского сельского поселения выдвинут Па-
стухов Владислав Григорьевич. 

Пресс-служба Чувашского рескома 
КПРФ.

ВЫДВИНУТЫ  КАНДИДАТАМИ  В  ДЕПУТАТЫ

ВОЗРАСТ ВЫХОДА 
НА ПЕНСИЮ ПОВЫСЯТ. УЖЕ СКОРО

Пенсионный фонд России предложил правитель-
ству страны повысить пенсионный возраст для муж-
чин до 65 лет, а для женщин – до 60 лет, причём не 
после президентских выборов, а уже начиная с 2017 
года.

Ранее, чтобы увеличить пенсионный возраст и осо-
бо не раздражать россиян, предлагалось повышать его 
постепенно: на три месяца в год для мужчин, на шесть 
месяцев в год для женщин. Увы, не по нраву такая мед-
лительность либерально-буржуазной власти. Теперь вот 
категоричное: сразу 65 (60) лет и точка!

В прессу просочились и такие инновации. Рассматри-
вается предложение увеличивать и возраст социальной 
пенсии: на шесть месяцев в год до достижения 70 лет для 
мужчин, по шесть месяцев в год до 68 лет для женщин. 
Правительством России может быть увеличен и специ-
альный стаж, необходимый для выплат досрочной пен-
сии бюджетникам. 

По подсчётам экспертов, такие меры снизят нагрузку 
на федеральный бюджет к 2020 году на 638 млрд. рублей 
(0,9% ВВП). Вот, оказывается, где собака зарыта. Без-
душные чинуши опять хотят поправить бюджетные дела 
за счёт самой уязвлённой части населения!

ЗАСТАВЯТ ПЛАТИТЬ 
НАЛОГ НА ПЕНСИЮ!

Правительству России всего вышеизложенного пока-
залось мало. Теперь российским пенсионерам грозит ещё 
введение налога на пенсию. Это напрямую связано с по-
правками к законопроекту «О национальных платежных 
системах»:  с 1 января 2018 года все бюджетные и соци-
альные выплаты будут совершаться только посредством 
пользования картой с платежной системой «Мир». 

Уже с 1 июля 2017 года новые зарплатные клиенты 
банков, работающие в бюджетной сфере, должны в обя-
зательном порядке получать карты платежной системы 
«Мир». Перевод бюджетников на карту «Мир» будет за-
вершен в течение года - к 1 июля 2018 года. Также с 1 
июля 2017 года карты «Мир» выдаются и выходящим на 
пенсию. Остальные пенсионеры получат карту «Мир» 
после истечения срока действия имеющихся у них на ру-
ках других банковских карт для получения пенсий, но не 
позже 1 июля 2020 года.

В чём «подвох» и при чём тут налог на пенсию, спро-
сите вы? А вот в чём. Социальные карты обслуживаются 
бесплатно. А годовое обслуживание карты «Мир»,  со-
гласно расценкам, размещённым на сайте Сбербанка, об-
ходится в 750 рублей. Таким образом, за год 42 млн. рос-
сийских пенсионеров выплатят в казну 32 млрд. рублей. 

ИНДЕКСАЦИЮ – В СРОК 
Помните, работающим пенсионерам обещали вернуть 

отнятую в 2016 году индексацию сразу после увольнения? 
На практике же индексация к ним приходит лишь через 
несколько месяцев. Недавно глава Пенсионного фонда 
РФ Антон Дроздов заявил: с июля 2017 года должен на-
чать действовать законопроект, регламентирующий сроки 
индексации пенсий занятых трудом лиц преклонного воз-
раста. Этот срок – месяц.

Как известно, премьер-министр дал поручение прора-
ботать вопрос о дополнительной индексации пенсий рабо-
тающим пенсионерам. И с 1 августа в Пенсионном фонде 
готовы увеличить выплаты работающим пенсионерам:  

они получат прибавку к пенсии при условии, что были 
трудоустроены официально и с их зарплат шли отчисления 
в Пенсионный фонд. Для перерасчета нет необходимости 
обращаться в государственные органы или в отдел кадров: 
все произойдет автоматически. Размер индексации пенсий 
составит от одного до трех условных баллов. Однако ново-
введение не коснется тех пенсионеров, кто получает высо-
кую официальную заработную плату.

Впрочем, глава Министерства финансов РФ Антон Си-
луанов заявил, что индексацию пенсий работающим пен-
сионерам надо отложить до 2020 года, чтобы поддержать 
в первую очередь пенсионеров с небольшими доходами – 
только от пенсии.

ПЕНСИИ ПОДРАСТУТ?
В 2017-2019 годах пенсии россиян, по словам главы 

Пенсионного фонда Антона Дроздова, вырастут более 
чем на тысячу рублей. В среднем они составят до 15 
тысяч рублей.

Что касается следующего года, то средний размер со-

циальной пенсии (по инвалидности, в связи с потерей кор-
мильца и другие) составит 8,9 тысячи рублей, в 2019 году 
- 9,5 тысячи.

Страховую часть пенсии в следующем году повысят 
на 3,8%, социальные - на 1,2%. А цена пенсионного бал-
ла вырастет с 78,58 рубля до 81,57 рубля. В последующие 
два года, в 2019 г. и 2020 г., пенсия по старости будет при-
бавлять по четыре процента в год, а социальная по 3,9% и 
3,6% соответственно. Что ж, поживём – узнаем.

По материалам СМИ.

ХОТЯТ ЛИШИТЬ САМОЗАНЯТЫХ 
РОССИЯН ПОЛНОЦЕННОЙ ПЕНСИИ

Для самозанятых россиян, не оформивших свои отно-
шения с государством, могут быть созданы определенные 
условия, которые заставят их задуматься о том, что выгод-
нее — платить налоги или продолжать работать только на 
себя. В число этих мер Совет Федерации предлагает вклю-
чить запрет на выезд за границу и лишение полноценной 
пенсии. 

Уже сейчас некоторым людям отказывают в начислении 
пенсионного пособия. Помните, какие три условия долж-
ны быть выполнены, чтобы человеку назначили пенсион-
ные выплаты? Прежде всего, возраст, затем — стаж. Для 
того чтобы, например, уйти на пенсию в этом году, надо 
иметь стаж 8 лет. И третье условие — заработать баллы, 
которые отражают личный вклад человека в виде отчис-
лений от зарплаты в пенсионную систему. Сегодня это 11 
баллов. 

Если эти условия не выполнены, то гражданин имеет 
право только на минимальную пенсию по старости, кото-
рая в регионах России не превышает 7−8 тысяч рублей.

ОСВОБОДИТЬ ПЕНСИОНЕРОВ 
ОТ УПЛАТЫ ВСЕХ НАЛОГОВ!

Законопроект, освобождающий пенсионеров от 
уплаты налогов, разрабатывает депутат Госдумы от 
КПРФ Валерий Рашкин. «Инициатива предполага-
ет освобождение от уплаты налога на недвижимость, 
транспортного, а также любых других выплат на 
движимое и недвижимое имущество», — сообщил 
он. 

Сегодня, по мнению Рашкина, «складывается абсо-
лютно идиотская ситуация — пенсионеры обязаны пла-
тить колоссально высокие налоги на свое нажитое за 
всю трудовую жизнь имущество из тех трех копеек, что 
им «щедро» выделяет государство». Многим просто-
напросто становится не по карману содержание квар-
тиры, автомобиля и шести дачных соток, обеспокоен 
парламентарий.

Lenta.Ru

Пенсионерам на заметку

Постановлением Центральной 
избирательной комиссии Чуваш-
ской Республики от 18 июля 2017 
года членом Моргаушской терри-
ториальной избирательной комис-
сии с правом решающего голоса 
от КПРФ избрана Кондратьева 
Татьяна Петровна, первый секре-
тарь Моргаушского райкома КПРФ. 
Коллеги по партии поздравляют Та-
тьяну Петровну с назначением.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

Срочно в номер!
ЛИДЕР МОРГАУШСКИХ 

КОММУНИСТОВ ИЗБРАНА 
ЧЛЕНОМ ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ 
ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КОМИССИИ
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25 июля 2017 года Чувашская межре-
гиональная общественная организация 
Союза советских офицеров проводит Кон-
ференцию в актовом зале Чувашского 
рескома КПРФ по адресу: г. Чебоксары, 
пр. Мира, д. 82А. Начало в 11 часов. При-
глашаются председатели районных отде-
лений и члены Чебоксарской городской 
организации Союза советских офицеров. 

Оргкомитет.

Поздравляем!

С юбилеем:
Пирогов Михаил Иванович, г. Канаш.
Гордон Владимир Кимович, г. Чебоксары.
Ястребова Анфиса Марковна (Чувашско-

Сорминское ПО), Аликовский район.

С днём рождения:
Волков Виктор Михайлович, заведующий 

общим и юридическим отделами Чувашского ре-
скома КПРФ.

ВОССТАНОВЛЕНИЕ ПОТРЕБКООПЕРАЦИИ НАЗРЕЛО
Во время недавней Всероссийской 

сельскохозяйственной переписи популяр-
ной была фраза: «Село в порядке – страна 
в достатке». Кто бы отрицал? Но только 
одним лишь учетом сельхозпроизводите-
лей порядка на селе не навести. И есте-
ственно, говорить о достаточном количе-
стве отечественной сельскохозяйственной 
продукции на прилавках магазинов и в ба-
зарных лотках рановато. Думается, чтобы 
максимально заменить импортную про-
дукцию на свою, необходимо возродить 
систему потребкооперации.

Еще в далеком 1902 году, прибывший в 
Цивильский уезд австрийский подданный 
Франц Баум организовал скупку излишков 
мяса, яиц, масла у крестьян, что являлось 
для сельских жителей большим подспо-
рьем в развитии своего хозяйства. Разви-

валась и инфраструктура – был построен 
большой двухэтажный холодильник на 
станции Урмары для хранения этих про-
дуктов, создавались новые рабочие места, 
строились жилые и рабочие помещения…

Инициатива перекинулась в низы. Так 
в Старо-Урмарской общине организовали 
кооператив «Услар», который занимался 
не только скупкой сельхозпродукции, но 
и доставкой необходимой техники, элит-
ных семян для крестьян. Рассвет коопера-
тивного движения пришелся на советский 
период. В 70-80-е годы заготовительные 
конторы закупали практически все из-
лишки сельхозпродукции, производимой 
в индивидуальных хозяйствах. Сельско-
му жителю не приходилось ломать голову 
над тем, куда деть пару лишних мешков 
картошки или овощей.

В конце лихих 90-х всё это застопори-
лось. Но и тогда не всё было так печально 
со сбытом. Жители Урмарского, Козлов-
ского, Янтиковского и других районов 
начали возить свою продукцию в милли-
онный город Казань. Электричек было до-
статочно, да и цены за проезд не кусались. 
При нынешних же ценах на билет ехать на 
рынки Казани с двумя мешками картошки 
и корзиной вишни абсолютно не выгодно.

В 90-х только самый ленивый не брал 
дополнительный земельный участок в 
поле для выращивания огородных и тра-
вяных культур. Сейчас ажиотаж спал. На-
делы заброшены, тысячи гектаров земли 
пустуют, потому что продукцию девать 
некуда. А если бы была сохранена систе-
ма потребкооперации, такого бы не было. 
При централизованной закупке сельхоз-

продукции земли бы не пустовали.
Нынешнее руководство районов чуть 

ли не силой заставляет руководителей 
сельхозпредприятий и фермеров запу-
скать в оборот пустующие земли. Однако, 
как говорится, насильно мил не будешь. 
Тем более, что цены на углеводороды еже-
годно растут, а процентные ставки банков 
на кредиты огромны.

Выход из такой ситуации мы, сельские 
жители, видим в восстановлении потреб-
кооперации. О всяческой поддержке сель-
ского хозяйства говорится и в программе 
КПРФ «Десять шагов к достойной жиз-
ни».

Валентина Христофорова,
 ветеран партии,

первый секретарь 
Урмарского райкома КПРФ.

Мнение

Отовсюду обо всём
ПОПОЛНЕНИЕ 

В ПАРТИЙНЫХ РЯДАХ
Уже третьим пограничником приросла партий-

ная организация Вурнарского района. В КПРФ 
вступил бывший старшина заставы В.В. Тимо-
шин, являющийся ныне членом общественной 
организации пограничников «Щит Родины». Как 
сообщил первый секретарь Вурнарского райко-
ма КПРФ В.П. Тихонов, в текущем году в ряды 
партии в районе принят 31 человек. Больше всего 
новых членов в Вурнарском ПО-4, возглавляемом 
В.З. Снегирёвым.

По информации орготдела Чувашского реско-
ма КПРФ, всего в республике за полгода принято 
в ряды КПРФ 218 человек, из них 35 – в Чебок-
сарах.

Пресс-служба Чувашского  рескома КПРФ.

ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР 
ПЕЧАТНОГО ИЗДАНИЯ 

РАЙКОМА
Вышел в свет второй номер информацион-

ного вестника Мариинско-Посадского райко-
ма КПРФ.

В нём даётся обзор мероприятий, проведённых 
райкомом партии в мае – июне текущего года. Так, 
на субботнике коммунисты своими силами отре-
монтировали памятник В.И. Ленину и убрались 
вокруг него. 1 Мая на площади Культуры провели 
митинг в честь Дня международной солидарности 
трудящихся. КПРФ оказалась единственной пар-
тией, которая провела в тот день публичное ме-
роприятие в городе. В День Победы коммунисты 
почтили память павших героев возложением цве-
тов к памятникам воинам-интернационалистам и 
«Они сражались за Родину». На пленуме обсуж-
дались итоги XVII съезда КПРФ и VII пленума 
Комитета Чувашского республиканского отделе-
ния КПРФ, общеполитическая обстановка и теку-
щие вопросы деятельности райкома.

В номере рассказывается об Эльбарусовской 
первичной организации и районном отделении 
Всероссийского созидательного движения «Рус-
ский Лад». Также представлена краткая инфор-
мация о жизни района. А в редакционной статье 
первый секретарь райкома партии Алексей Фе-
доров протягивает руку помощи читателям: «До-

биваетесь правды, требуется защита от произвола 
и бездействия чиновников, хотите быть в курсе 
событий, строить политическую карьеру – прихо-
дите к нам в райком!»

Мариинско-Посадский райком КПРФ.

ВЕРНУТЬ КУБКИ ОБРАТНО
На территории Козловского района проживает 

трёхкратный чемпион мира по гиревому спорту 
Б. Чернов. Он Почётный гражданин Козловского 
района. Им было завоёвано два кубка по гирево-
му спорту. Эти кубки ранее лежали в спортивном 
комитете района. Когда спортсмен увидел свои 
кубки, завоёванные на мировом чемпионате, в не-
приглядном состоянии - запылёнными, бесхозны-
ми, никому не нужными, ему стало не по себе. С 
разрешения руководителя спорткомитета района 
он забрал эти кубки, привёл в нормальное состоя-
ние и отвёз в Урмарский спорткомитет, так как он 
родился в Урмарском районе.

Райком КПРФ считает, что эти кубки достоя-
ние не только нашего района, но и Чувашской Ре-
спублики и Российской Федерации. Они должны 
быть возвращены Козловскому району и найти 
достойное место на стенде спортивных достиже-
ний в здании администрации Козловского райо-
на.

Обращение по этому поводу мною направлено 
главе администрации Козловского района А.И. 
Васильеву.

Г.Н. Садыков,
член комитета Козловского районного отде-

ления КПРФ, ветеран партии.

ОБЩЕСТВЕННОГО 
ТРАНСПОРТА В ЧЕБОКСАРАХ 

СТАНЕТ МЕНЬШЕ
Администрация города Чебоксары объявила о 

перекраивании маршрутной сети пассажирских 
перевозок. Весомая часть маршрутов отменяется 
вовсе, оставшиеся меняют путь следования. Также 
обновится подвижной состав – автобусы малого 
класса постепенно уступят место автобусам сред-
ней и большой вместимости. Реформа затеяна, 
главным образом, чтобы исключить дублирование 
маршрутов. Власти также обещают, что оптимиза-
ция не отразится на транспортной доступности и 

повысит безопасность на дорогах из-за уменьше-
ния числа транспортных единиц.

В итоге предлагается открыть один новый трол-
лейбусный маршрут (№22), изменить маршрут 
следования 16 автобусных и двух троллейбусных 
и закрыть троллейбусный маршрут №7, а также ав-
тобусные №№ 10, 14, 16, 18, 21, 24, 34, 36, 48, 49, 
50, 51, 56, 59, 60, 60к, 61, 63 и 65.

Когда всё это произойдёт? В документах указа-
но обтекаемо – в третьем квартале текущего года.

СВОЯ РУКА ВЛАДЫКА…
В отношении начальника финансового отдела 

администрации города Новочебоксарска возбуж-
дено уголовное дело.

Как сообщает пресс-служба СУ СКР по Чува-
шии, подозреваемая, превышая свои должностные 
полномочия, лично издала приказы о присвоении 
себе классных чинов советника муниципальной 
службы сначала 2-го, а потом 1-го класса. В ре-
зультате она незаконно получала дополнительные 
выплаты. Расследование уголовного дела продол-
жается.


